

**Pengembangan Model Rehabilitasi Penyalahguna Narkoba  
Berbasis Keluarga di Kalangan Remaja Dengan  
Metode EVIE Di DKI Jakarta**

**Oleh :**

**Andi Julia Rifiana  
1330322026**



**Dosen Pembimbing :**  
**Prof. Afrizal, MA**  
**Prof. Dr. dr. Rizanda Machmud, M.Kes**  
**Dr. dr. Adnil Erwin Nurdin, Sp.KJ**

**PROGRAM PASCA SARJANA  
FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2020**

# **Pengembangan Model Rehabilitasi Penyalahguna Narkoba Berbasis Keluarga di Kalangan Remaja Dengan Metode EVIE Di DKI Jakarta**

Andi Julia Rifiana., Afrizal., Rizanda., Adnil

## **ABSTRAK**

Rehabilitasi penyalahguna narkoba merupakan upaya penyembuhan yang ditujukan agar tidak kambuh atau dengan kata lain sembuh dari penyalahgunaan narkoba. Banyak program rehabilitasi yang sudah dilakukan oleh pemerintah, namun hasilnya belum optimal, maka berdasarkan hal tersebut dikembangkanlah Model rehabilitasi penyalahguna narkoba berbasis keluarga dengan metode EVIE, yaitu suatu model rehabilitasi yang dirancang untuk mengempowerment peran keluarga yang sudah ada saat ini. Model rehabilitasi EVIE berupaya meningkatkan perilaku keluarga melalui pengetahuan, sikap, persepsi dan pola asuh tentang rehabilitasi dalam bentuk pendampingan dengan menggunakan modul yang sudah disusun oleh peneliti. dan dikonsultasikan kepada beberapa pakar. Penelitian bertujuan untuk mengidentifikasi pengaruh Model Rehabilitasi Penyalahguna Narkoba EVIE berbasis keluarga. Rancangan dalam penelitian ini adalah quasi experiment, menggunakan desain one group pretest posttest without control dengan responden sebanyak 35 keluarga. Penelitian dilakukan di wilayah DKI Jakarta. Dari data yang diperoleh lalu diolah untuk mengetahui perbedaan nilai pre-post, sehingga penelitian ini menggunakan uji T independent. Adapun hasil dari penelitian ini adalah terjadi peningkatan pengetahuan, sikap, persepsi dan pola asuh, sehingga dapat disimpulkan bahwa Model Rehabilitasi EVIE berpengaruh terhadap perilaku keluarga dalam rehabilitasi penyalahguna narkoba di kalangan remaja, sehingga disarankan agar model ini dapat diterapkan pemerintah dalam menjalankan proses rehabilitasi bagi penyalahguna narkoba, khususnya di kalangan remaja. Sehingga diharapkan akan membantu pemerintah dalam menurunkan angka kejadian kekambuhan penyalahgunaan narkoba (relaps)

**Kata Kunci : Rehabilitasi Penyalahguna Narkoba, Keluarga, Remaja**